

Cali, junio 13 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[ELECCIONES 2022](#)

■ Colombia se compromete con hábitat marino

Manifiesto busca cuidar los océanos



MEDIO AMBIENTE

Domingo 12 de Junio, 2022

Colombia es un país con costas en dos mares, el Atlántico y el Pacífico, y para el país es importante avanzar en estrategias que permitan su conservación.

Por eso, durante las actividades de celebración del Día Mundial de los Océanos, las autoridades firmaron en Santa Marta el Manifiesto Azul por Colombia 2030 para cuidar los océanos al cierre de la II Cumbre del Sistema Nacional Ambiental sobre Océanos.

El documento fue firmado por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, y autoridades regionales y nacionales del sector ambiental, el cual contiene recomendaciones para la gestión integral de los mares del país a futuro.

El Manifiesto Azul por Colombia 2030 propone incrementar en un 300 % el presupuesto asignado a la gestión ambiental marino -costera en Colombia, alcanzar la meta Océanos Saludable Contaminación cero a 2030, prevenir la contaminación marina proveniente de fuentes terrestres, y otras fuentes, y gestionar adecuadamente la basura marina. Este documento, en aras de ser ajustado, seguirá enriqueciéndose durante quince días, para luego presentarse el nuevo Gobierno que asumirá el próximo 7 de agosto.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Vea cuánto les paga Rodolfo Hernández a los empleados de su constructora](#)



[Petro, en aprietos por sus compañías](#)



[Usan nuevos equipos para medir la velocidad en las vías de Cali, vea de qué se trata](#)



["Yo por Gustavo Petro no voto": Fajardo](#)



[Encuestas muestran a Rodolfo ganador en segunda vuelta](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



El director de Asuntos Marinos, Costeros y Recursos Acuáticos del Minambiente, Erick Castro, explicó que este manifiesto marcará la hoja de ruta de Colombia para los próximos diez años en relación con los océanos.

“Este importante documento se construyó de manera participativa en esta cumbre. Contiene metas e indicadores medibles de lo que debemos hacer en materia de océanos en diferentes temas, entre estos restauración, gobernanza, contaminación y uso sostenible, y está acorde con el Marco Post 2020 de Biodiversidad, con el cumplimiento del objetivo de desarrollo sostenible 14 sobre los océanos y va en concordancia con la Alianza Global de los Océanos, que hemos suscrito más de 40 países” dijo Castro.

Claves

Según la ONU, los mares, océanos y costas poseen los ecosistemas más productivos del planeta, que contribuyen al bienestar de la población mundial mediante el suministro de importantes servicios ecosistémicos que son sustento para poblaciones locales y actividades económicas clave para el desarrollo de los países. Estos ecosistemas contribuyen a la regulación del clima mundial y proporcionan una capacidad de adaptación esencial, entre otros beneficios.

El viceministro de Políticas y Normalización Ambiental, Francisco Cruz, resaltó el trabajo que viene haciendo el país en ampliación de las áreas marinas protegidas.

“Nos reunimos con la Academia de Ciencias, esperamos que nos pueda dar la buena noticia para poder declarar las áreas como la Cordillera Beata y el área de Lomas y Colinas del Pacífico Norte, y llegar a la gran reunión de océanos en Portugal, que es de las más importantes de la última década, y decirle al planeta que aquí nos reunimos en Santa Marta, que aquí estuvimos en la Cumbre de Océanos del Sina y aquí logramos tener los lineamientos para este manifiesto, cuyo propósito es seguir cuidando nuestros océanos” sostuvo el viceministro Cruz.

El Minambiente recordó que en el marco del Convenio sobre la Diversidad Biológica, Colombia se comprometió con la meta 30x30 para proteger el 30 % de su territorio terrestre y marino en 2022, ocho años antes de lo acordado.

Esto lo está logrando mediante el establecimiento o ampliación de áreas marinas protegidas y el registro y reconocimiento de Otras Medidas Efectivas de Conservación.

Para este fin, entre otros, el Ministerio ha hecho la mayor inversión en investigación marina en la historia del país: más de catorce mil millones de pesos en expediciones científicas en el Caribe y el Pacífico.

Foto: Diario Occidente

0 Comments

Sort by

Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos